

Herr
Medizinalrat Dr. Mankiewiez

begeht

am 17. Juli seinen 70. Geburtstag.

Auch an dieser Stelle seien dem Herrn Jubilar, unserm langjährigen, hochverehrten Vorstandsmitgliede die innigsten Glückwünsche dargebracht; möge er sich noch lange der Rüstigkeit des Körpers und der Frische des Geistes, wie er sie stets zeigte, erfreuen; möge unserer Abteilung seine eifrige Arbeitskraft und sein reges Interesse noch lange erhalten bleiben.

Das Herbarium im Kaiser-Friedrich-Museum.¹⁾

Im Laufe dieses Jahres wird voraussichtlich das Kaiser-Friedrich-Museum eröffnet werden. Da ist es denn wohl angezeigt über den Bestand des Herbariums, welcher bei Eröffnung der neuen Räume vorhanden ist, an dieser Stelle etwas ausführlichere Angaben zu machen; auch ist Interesse zu erwarten für Mitteilungen darüber, in welcher Weise das Herbar eingerichtet und nach welchen Grundsätzen es bisher verwaltet worden ist. Erfreulicherweise ist die Zeit vorüber, wo Mangel an Raum die Benutzung des Herbars störte, die Bearbeitung erschwerte und die Berücksichtigung einzelner Verwandtschaftsgruppen unmöglich machte.

¹⁾ S. I. Jhrg. S. 62 und 63, 1894 und IV. S. 26, 1897.